

Canciller cubano recibe a Viceministro de Relaciones Exteriores de Namibia



La Habana, 7 sep (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez Parrilla, sostuvo un encuentro con Peya Mushelenga, viceministro de Relaciones Exteriores de la República de Namibia, quien se encuentra en Cuba en visita de trabajo.

Durante la plática se abordó el estado de las relaciones bilaterales, y ambos funcionarios ratificaron la voluntad común de fortalecer el diálogo político, así como ampliar los intercambios económicos, comerciales y de cooperación.

El titular cubano de Exteriores agradeció el sostenido apoyo de Namibia en el reclamo por el levantamiento del bloqueo impuesto por los Estados Unidos a la mayor de las islas de las Antillas.

El encuentro fue propicio para abordar también temas de la agenda internacional.

El visitante estuvo acompañado por el embajador de Namibia en Cuba, Jerobeam Shaanika, y la Directora Adjunta del Ministerio de Relaciones Internacionales y Cooperación, Julia Imane-Chanduru.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104936-canciller-cubano-recibe-a-vice-ministro-de-relaciones-exteriores-de-namibia>



Radio Habana Cuba